

ACCION AMOR CRÍSTICA

La Acción-Amor Actuante, es el Aspecto de la Divinidad que Accionan los Núcleos Crísticos que la constituyen. Es la Acción-Amor Universal de las Chispas Crísticas, que integrando esos Núcleos, Son Mente Pura Vibrando en el Máximo Potencial del Amor Divino Universal y que lo Irradian a Todo el Universo, Canalizando todo aquello que de manera indispensable el Movimiento Evolutivo de la vida creada necesita y que se origina por el Impulso de la Fuerza Divina de Creación. Veremos en apartados siguientes, que esas necesidades constituyen Reclamos que la Vida Evolucionante hace a la Divinidad de manera inconsciente, y que la Divinidad responde a través de los Núcleos de Chispas Crísticas que son los que Guían los planetas y las humanidades.

Esos Núcleos de Chipas Crísticas, en Manifestacion como Mentes Unificadas que Integran la Mente Divina Universal en completa e indisoluble Fusión-Sincronía-Amor, Dirigen, Movilizan, Canalizan y Direccionan todas las Fuerzas y Vibraciones Necesarias, que hacen del Universo un Todo Vibrante de Vida en Movimiento Evolutivo Eterno que incrementa el Universo en Amor, Universo que se Expande Eternamente Incrementando a su vez su Perfección.

Lo que llamamos Chispas Crísticas, Gemas Divinas, Llamas Vivas del más puro Amor, Soles Universales, son Entidades Reintegradas a la Divinidad y Unificadas en Núcleos de Acción-Amor Actuante, que por haber desarrollado todas la Capacidades Divinas en su Evolución en el Todo Experiencial, han logrado una Afinidad e Identificación Perfecta de sus Vibraciones con la Energía Divina. Su Acción es Acción Fusionada como Foco Divino que tiene alcance Universal, Como Llama Eterna del Infinito Fuego Magno Divino del que Son sus Infinitesimales Constitutivos y que en ellos, la Energía Divina Creadora no encuentra inercia, que han adquirido Capacidades Inimaginables para sostener con su Divino Pensamiento Conjunto, el Movimiento de la Vida y de Todo lo que Existe.

Meditemos en ello...Imaginemos un Foco Divino de Amor-Poder-Luz-Sabiduría, que como Sol radiante, está integrado por Infinitas Llamas que son infinitesimales de la Llama Magna Universal, Llama que todo lo crea en Amor, Llama que Irradia Vida, Vida que experimenta y se asimila nuevamente a ese Foco Radiante que en su devenir de Eterna Existencia, siempre incrementa su identificación con la Energía Divina Primogénita...

Las Mentes Crísticas Movilizan por Amor todos los cambios evolutivos necesarios en los mundos, las Humanidades y toda la creación. A través de Procesos del Trabajo Divino producen el direccionamiento y la Canalización de Vibraciones, que en su Acción descendente Atraen seres e Impulsan Realizaciones que, como lo

experimentamos diariamente en nuestra vida, constituyen la experiencia en este mundo, en todos los mundos y en todos los planos. Cada experiencia de cada ser, hasta del más mínimo y el más sencillo de los seres es Guiado por el Amor de esas Chispas Crísticas Actuantes.

Más que lo mencionado no podemos decir, si logramos en meditación percibir a esas Arpas Vivas que se manifiestan en la Esencia de todo lo que nos constituye y que desde esa Esencia Actúan en el Movimiento de la Vida, podremos conectarnos con la necesidad de ser aquella Nota Musical que en Esencia Somos.

Toda Chispa Crística que se Reintegra a la Divinidad como Elemento Actuante, experimentó y tomo contacto en sí mismo, durante las Experiencias realizadas en la Elíptica Evolutiva, con todas las Vibraciones correspondientes a nuestra forma Evolucionante de Creación, Trascendió todos los aspectos necesarios en Trabajo-Amor-Ley para alcanzar la Unificación y Sutilización máxima de sus Vibraciones, en Fusión Vibratoria con las Chispas Crísticas de su Núcleo y en Identificación con la Energía Divina, adquiriendo Poder Absoluto en Amor y Sabiduría sobre todas esas Vibraciones.

El Alma, vale decir el aspecto emocional-sensorial de la Chispa Crística, que fue su medio de contacto en todos los Planos del Todo Experiencial, quedo como una fina y Sutil hebra cuasi inexistente a modo residual con tendencia a ser trascendida para alcanzar el Estado de Mente Pura antes mencionado, que Es Infinitesimal de la Mente Crística Unificada, que Es a su vez, Núcleo "Integrante" de la Mente Divina universal, tal como figura en las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess. Su estado de Mente Pura permite la máxima permeabilidad de la Energía Divina en su máximo Potencial de Acción-Amor, sin provocar ninguna Inercia y ello Es, en un Eterno Presente Divino.

En la Fusión en Núcleos las Chispas Crísticas logran alcanzar una Sinergia de Acción Múltiple, que por su Resonancia Conjunta Sublime con el Foco-Amor Increado, se Fusionan al mismo en Indisoluble Unidad Ascensional Infinita y Eterna. El Foco-Amor ejerce atracción sobre todos los Núcleos Crísticos que incrementan eternamente su Identificación con él, y los Núcleos Crísticos atraen hacia ellos a todos los mundos y humanidades de toda la creación, permitiendo que Todo lo que Existe tienda hacia la Divinidad. La Totalidad de los Núcleos Crísticos Incrementan Eternamente su Radio de Acción-Amor-Divina alcanzando Aspectos de Divinización que son incognoscibles para nosotros. Algo análogo ocurre en el Sol, con la Fuerza gravitatoria que posibilita la Fusión Nuclear en el núcleo central del mismo y que es lo que permite la liberación de la Energía, que alimenta a los planetas de su sistema.

Este proceso de Identificación Ascensional con la Energía Divina es Eterno, las Chispas Crísticas se sumergen en el mismo Foco-Increado en la Inconmensurable

Infinitud Divinizada que nunca cesa, constituyéndose en Llamas de la Llama Universal Absoluta, que Emanan de sí los Aspectos Esenciales del mismo Foco-Divino, como las Leyes que Rigen el Universo y las Energías Madre de todo lo Es Universalmente. Miremos en cosmos, la Naturaleza, el movimiento de los planetas y el sol y pensemos que toda esa maravilla, es solo un minúsculo grano de arena en comparación a esas Eternas Esferas de Divina Infinitud.

Llegado a este punto de percepción, la Idea de la Divinidad se detiene como descripción, producto de la imposibilidad de trascender los límites de nuestra mente humana, debido a las condiciones del espacio, tiempo tridimensional y físico en el que nos encontramos como humanos. De todas maneras, la percepción lleva a todo ser a la Adoración de la Divinidad y en esa Contemplación, radica la Llave Para incrementar en el momento que las condiciones lo permitan, la Idea Divina con mayor profundidad.

A nivel de lo que Es la percepción, lo descrito en los párrafos anteriores constituye una transcripción a palabra Humana, de una imagen holística percibida que simboliza el proceso Crístico mencionado. De la contemplación de esas imágenes, se puede Adquirir por Toma de Contacto Directo, en una Manifestación adaptada a nuestras posibilidades, una Compresión Vivencial Ampliada de un Aspecto Universal Superior.

Por ejemplo, cuando Einstein formuló la Teoría de la Relatividad, partió de imágenes y ejercicios mentales de las que tradujo en lenguaje científico y matemático, procesos cuánticos inaccesibles en ese momento para una mente humana, lo mismo realizó Leonardo Da Vinci. En las condiciones adecuadas, una imagen percibida de una Realidad Trascendente, que puede no ser accesible de manera directa a través de la actividad mental humana convencional, puede constituir una Ventana Vivencial al Universo Superior, si la persona que la ejecuta no está demasiado influida y puede trascender su natural y necesario egocentrismo psíquico o mínimamente hacerlo a un lado en meditación.

Podemos decir que estas experiencias constituyen una actividad análoga a la utilización de las tablas o emblemas alquímicos de los que hablaremos en apartados siguientes, pero con contacto Vivencial Real con algún punto Del Universo en el que tienen una Visión más ampliada de los Aspectos Universales y que en Fraternidad, contribuyen a ampliar nuestra percepción. Ese punto del Universo puede ser Nuestro Lugar de Procedencia Espiritual o algún Punto Espiritual de Irradiación de Conocimiento, que asista a los buscadores de la Verdad, desde donde puede percibirse una imagen simbólica que es Manifestación Inicial en Sensación-Lenguaje Universal, de un Aspecto que ya fue inicialmente conocido por nosotros, en nuestro caso, a través de la asimilación del Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess.

Esto se traduce en lo que podría llamarse “Un viaje mental”, en el que la toma de contacto mencionada con ese Punto del Universo es establecida por Condición-Amor, cuando aquello que va a transmitirse contribuye por Ley a un Proceso Espiritual activo en la humanidad, como lo es la Difusión del Conocimiento de la Realidad Espiritual.

Con el esfuerzo necesario e ineludible, realizado en tiempo de estudio, meditación, preparación interna y aprendizaje, puede vivenciarse en profundización de las Enseñanzas, una transformación personal en Elevación a través de la toma de contacto con Aspectos ampliados de la Sabiduría ya recibida. Tal como citan las Fuentes del Conocimiento de la Realidad Espiritual, esta capacidad del ser humano está presente desde sus primeras encarnaciones primitivas, constituye la Guía instintiva en las especies animales, con la diferencia que estos no se rodeaban de una cobertura vibratoria egocéntrica y densa que los aislaba del universo como lo hace el ser humano supuestamente avanzado.